

Nota de prensa

Televisión Española emitirá a nivel regional y nacional el concierto del 30 aniversario de las Ciudades Patrimonio de la Humanidad, con asistencia de la Reina doña Sofía

El concierto extraordinario se celebra el viernes 8 de marzo en la catedral de La Laguna, a partir de las 19 horas

El ente público retransmitirá en diferentes espacios este evento musical

San Cristóbal de La Laguna, 7 de Marzo de 2024.- El presidente del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España y alcalde de San Cristóbal de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha firmado hoy con el director del Centro de Producción de RTVE en Canarias, José María García Mediano, el acuerdo por el cual el ente público emitirá, a nivel regional y nacional, el concierto extraordinario con motivo del 30 aniversario de las Ciudades Patrimonio. Esta cita musical se desarrollará mañana viernes 8 de marzo, a partir de las 19:00 horas, en la Catedral de La Laguna y será presidida por la Reina doña Sofía. El Ayuntamiento habilitará una pantalla gigante en el exterior de la Catedral para que el concierto pueda ser disfrutado por el mayor número de personas.

Luis Yeray Gutiérrez ha expresado “nuestro agradecimiento a Televisión Española por cubrir uno de los eventos más importantes del Grupo en esta efeméride que es el 30 aniversario de nuestra constitución. Vamos a acoger en La Laguna un concierto del mayor nivel y la cobertura de TVE nos dará una gran resonancia no solo a nuestro municipio, sino a las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad. Se nos conoce a nivel internacional como lo mejor de la marca España y contar con el respaldo de la Casa Real y la presencia de Su Majestad la Reina doña Sofía en este concierto supone un gran espaldarazo a la labor que venimos realizando en la gestión de nuestro patrimonio, nuestra cultura y nuestra historia”.

Por su parte, José María García Mediano ha querido agradecer al Ayuntamiento de La Laguna “la posibilidad de realizar esta retransmisión y abrirnos a la ciudadanía con este acto cultural. Televisión Española es un servicio público y este tipo de eventos son su razón de ser. Estamos encantados de prestar este apoyo al Ayuntamiento de La Laguna y hemos puesto todo nuestro empeño en que todo salga bien”. El director del ente en el Archipiélago anunció que la retransmisión del concierto tendrá lugar el sábado 23 de marzo, por La 2 a nivel regional, y posteriormente se emitirá en el espacio ‘Los conciertos de La 2’, para todo el país. La grabación estará también disponible en la plataforma RTVE Play y en el Canal Internacional.

El concierto estará protagonizado por la soprano Raquel Lojendio y el tenor Airam Hernández, acompañados por un grupo de cámara formado por Julia Nikoliszak al primer violín, Eugenia Jaubert de Valcárcel al segundo violín, Alba Gorrea Muñoz a la viola, Ciro Hernández al violonchelo y Satomi Moritomoto al piano. El programa consta de obras de

Haendel, Schubert, Haydn, Beethoven, Bizet, Mozart, Debussy, Barber, Fauré, Gounod y Leonard Cohen, adaptadas por Ciro Hernández para cuarteto de cuerda y piano.

Junto a la Reina doña Sofía, asistirán al acto el presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo; la presidenta del Parlamento de Canarias, Astrid Pérez, el obispo de la Diócesis de Tenerife, Bernardo Álvarez, junto a otras autoridades civiles y militares del archipiélago.

Además, el concierto contará con los alcaldes y alcaldesas de las 15 ciudades del Grupo, entre ellos los integrantes de la Comisión Ejecutiva, de la que forman parte, además del presidente, la vicepresidenta y alcaldesa de Santiago de Compostela (Goretti Sanmartín); el vicepresidente segundo, presidente de la Comisión de Cultura y alcalde de Segovia (José Mazarías), el alcalde de Tarragona (Rubén Viñuales) y el primer edil de Salamanca (Carlos G. Carbayo). A ellos se añaden el resto de alcaldes y alcaldesas del Grupo: Alcalá de Henares (Judith Piquet); Ávila (Jesús Manuel Sánchez Cabrera), Baeza (Pedro Javier Cabrera), Cáceres (Rafael Mateos), Córdoba (José María Bellido), Cuenca (Darío Dolz), Eivissa/Ibiza (Rafael Triguero), Mérida (Antonio Rodríguez Osuna), Toledo (Carlos Velázquez) y Úbeda (Antonia Olivares).

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España se creó en 1993 como una asociación sin ánimo de lucro (declarada por el Ministerio del Interior de Utilidad Pública), con la finalidad de actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de estas ciudades y en el mantenimiento y potenciación de determinadas formas de vida que estos núcleos históricos necesitan, realizando proyectos y propuestas comunes, estableciendo políticas de intercambios de experiencias y afrontando problemáticas comunes.

La Laguna pasó a formar parte del Grupo en 1999, uniendo su nombre a los de Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda. La Laguna presidirá el Grupo hasta julio de 2024.



Comunicación Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad

Silvia Castillo Móvil. 665 308 852 comunicacion@ciudadespatrimonio.org

www.ciudadespatrimonio.org Facebook: www.facebook.com/grupocphe

Twitter: @GrupoCPHE Instagram: @grupocphe

*Un viaje
extraordinario*

Alcalá de Henares | Ávila | Baeza |
Cáceres | Córdoba | Cuenca |
Ibiza/Eivissa | Mérida | Salamanca |
San Cristóbal de La Laguna |
Santiago de Compostela | Segovia |
Tarragona | Toledo | Úbeda |

